

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ANNECY, LE VENDREDI 29 AOUT 2025

VOIRIE

Le Conseil départemental et la Commune de Cluses rendent hommage à Jean-Claude Léger

Afin d'honorer la mémoire de Jean-Claude Léger, disparu le 05 janvier dernier, le Conseil départemental de la Haute-Savoie et la Commune de Cluses ont décidé de donner son nom au Pont de la Sardagne à Cluses. Jean-Claude Léger a été Maire de Cluses de 1983 à 2014, Conseiller régional de 1992 à 2004 et Président fondateur de la Communauté de Communes Cluses Arve et Montagnes en 2013. Dans ce cadre, Martial Saddier, Président du Conseil départemental et Jean-Philippe Mas, Vice-président du Département et Maire de Cluses ont dévoilé ce jour la plaque honorifique sur le pont, en présence de Marie-Antoinette Métral, Conseillère départementale du Canton de Cluses.

Le pont Jean-Claude Léger permet le franchissement de l'Arve et supporte la RD 304, axe structurant du réseau routier départemental. Construit entre 2001 et 2002 sous maîtrise d'ouvrage du SIVOM de la région de Cluses, sa propriété a été transférée au Conseil départemental le 24 janvier 2018.

L'ouvrage se compose de trois travées : deux travées d'extrémité en portique béton armé et une travée centrale de 83 mètres réalisée en structure mixte avec double caisson métallique et hourdis en béton armé. La longueur totale du pont est de 107 mètres. Il propose une chaussée de 10 mètres de large, bordée de chaque côté par un trottoir de 2 mètres. Une convention d'entretien du pont lie la Commune et le Département.

Contacts presse :

Célia Picard
Département de la Haute-Savoie
06 89 19 46 62
media@hautsavoie.fr

Anaëlle Bocquet
Mairie de Cluses
06 38 59 93 90
abocquet@cluses.fr